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НЕДОСТАТКИ
О С Т А Ю Т С Я

В 1988—89 году партийны
ми комитетами, первичными 
партийными организациями 
были направлены усилия на 
исключение формализма,
схоластики, начетничества в 
политической учебе коммуни
стов, комсомольцев и беспар
тийных. Перестроена органи
зационная структура системы 
марксистско-ленинского обра
зования, созданы и работали 
335 политических школ, 98 по
литических семинаров, в ко
торых обучалось 15 тысяч че
ловек, из них 8 тысяч комму
нистов. Работа университета 
марксизма-ленинизма, мето
дологических семинаров, по
литических семинаров и школ 
строилась в соответствии с 
запросами, интересами слу
шателей.

Основное внимание было 
ущелено изучению вопросов 
неории и Политики пере
стройки, материалов XIX Все
союзной партийной конфе
ренции. Более четырех тысяч 
комА'унистов обратились к 
целостному изучению мате
риалов XIX Всесоюзной парт
конференции, более 5 тысяч 
мэучали эти материалы через 
курсы, рекомендованные ЦК 
КПСС.

Больше внимания партийны
ми организациями стало уде
ляться подготовке пропаган
дистских кадров: становятся
системой встречи, собеседо
вания, обсуждения проблем 
с пропагандистами в ГК 
КПСС, парткомах АУС, ПО 
«йАмга1рсюнефкеоргоинтез>ч. В 
текущем учебном году уси

лилось обновление пропаган
дистского корпуса: из 642
(Пропагандистов партийной
учебы 93 работают впервые, 
91 процент — с высшим об- 
\разовг^нием, 20 процентов 
имеют пропагандистский стаж 
более 10 лет, 42 процента — 
закончили УМЛ. Пропаганди
сты самостоятельно и твор
чески отнеслись к выбору 
«урсов обучения, изучаемый 
материал насыщали публика
циями прессы, информацион
ным материалом по городу, 
предприятию.

Обучение, подготовка про
пагандистов через универси
тет марксизма-ленинизма, по
стоянные городские семина
ры, «круглые столы», работа 
пропагандистских клубов, ин
дивидуальные консультации, 
работа общественно - эконо
мической приемной, прове
дение открытых занятий про
пагандистов в базовых шко
лах, занятия по психологии, 
педагогике, обзсоы новой ли
тературы, библиографические 
практикумы, курсы по обуче
нию ораторскому искусству 
дали положительные резуль
таты: пропагандисты активнее
применяют проблемность в 
обучении, деловые игры, дис
куссии.

Пересмотрены формы и 
методы обучения слушателей 
в университете марксизма- 
ленинизма. Преподаватели ак
тивнее используют средства 
наглядности, технические
средства обучения, просмотр 
и обсуждение кинофильмов. 
Домом политпросвещения

подготавливались для пропа
гандистов, идеологического 
актива справочный, информа
ционный материал, методиче
ские рекомендации по подго
товке к занятиям по психоло
гии, педагогике, организации 
общественно - политической 
практики, выполнению практи
ческих, учебных заданий, ре
шению ситуаций для слуша
телей.

Вместе с позитивными из
менениями в перестройке по
литической учебы остаются 
существенные недостатки: 
ряд партийных комитетов, 
первичных парторганизаций 
недооценивает значения
марксистско-ленинского обра
зования как средства идей
ного влияния на человека.

Партийные организации
СМУ-3, УАТа, кустового ин
формационно „ вычислитель
ного центра ПО «Ангарск- 
нефтеоргсинтез», треста
АНХРС, керамического заво
да, завода, химических реак
тивов, УА/’\ СХМ, Ангарскцем- 
ремонта, молочного комбина
та, МСУ-42, опытного завода, 
завода БВК не контролирова
ли учебу коммунистов, на
правленных в университет 
марксизма-ленинизма.

Партком ПО бытового об
служивания (т. Гижа Т. Д.), 
парторганизации заводов ке
рамического (т. Ранская Г. Б.), 
строительных материалов (т. 
Никульников И. В.), белково
витаминных концентратов (т. 
Парфенов А. Ф.), трамвайного 
управления (т. Тумашев А. Г.), 
автоколонны 1948 {т. Качалов

Н. А.) не осуществляли конт
роль за организацией поли
тической учебы, не заслуши
вались отчеты коммунистов о 
повышении идейно-теоретиче
ского уровня.

Ряд партийных организаций 
(АМПО «Тепличный комби
нат», трест СМА) подменил 
политическую учебу экономи
ческой.

Анализ содержания занятий 
показал, что еще не обеспе
чен высокий идейно-теорети
ческий, методический уровень 
занятий. Обсуждение проблем 
проходит односторонне, за
нятия носят пассивный, про
светительский характер, иног
да пропагандисты увлекаются 
'производственными вопроса
ми в ущерб изучению теоре
тических проблем, уходят от 
острых вопросов. На занятиях 
односторонне, негативистсйи 
трактуются проблемы пере
стройки, развития политичес
кой системы. Не все пропа^ 
гандисты готовы самостоятель
но, диалектически усваивать 
суть новых партийных доку
ментов, решений.

Поставленная ЦК КПСС за
дача разработать и внедрить 
во всех трудовых коллективах 
систему учета, обобщения и 
реализации предложений слу
шателей, рассматривать пред
ложения в сроки наравне с 
предложениями, высказан
ными э печати, решается 
медленно: партийные органи
зации не заслушивали отче
ты коммунистов, ответствен
ных за создание этой систе
мы.

Плохо обеспеченной про
должает оставаться материа
льно - техническая база по
литической учебы.

Обсудив итоги учебного 
года в системе политпросве
щения, бюро ГК КПСС при
няло специальное постановле
ние, в котором намечены 
конкретные меры по устране
нию отмеченных недостат
ков.

ПОСЛЕ КРИТИКИ

„ Ц е н а  
о б я з а т е л ь с т в "

Зам ета  под заголовком «ЦЕНА ОБЯЗА
ТЕЛЬСТВ», опубликованная в «Знамени комму, 
низма» ■ №  93, проработана с руководителями 
цехов и отделов. Невыполнение графика испол
кома городского Совета народных депутатов по 
выходу работников ТЭЦ-1 на строительство род
дома объясняется тем, что письмо с указанны
ми сроками (3 апреля, 3 июля, 4 сентября, 2 
октября 1989 года) было получено 7 апреля 
1989 года, поэтому первый выход на строитель- 
ство роддома не был организован.

В оставшиеся по графику дни выход людей в 
распоряжение АУС будет гарантирован.

С. СТАРИКОВ, 
исполняющий обязанности директора

ИТЭЦ-1.

•  •

Токарь Владимир Алексеевич Горшков хорошо 
известен во втором механосборочном цеха РМЗ 
«Аигарскнефтеоргсинтеэа» добросовестным от
ношением к порученному делу, высоким мас
терством и активной общественной деятельно

стью. Он член совета трудового коллектива цеха 
и м о д а . За достижения в выполнении про

изводственных заданий и вклад ■ общественную 
жизнь завода В. А. Горшков награжден двумя 
орденами — Трудового Красного Знамени и 

«Знак Почата».

На снимке: В. А. Горшйов.

Фото И. АМОС ОНА.

В 1989 году Ангарский керами
ческий завод не сможет выде
лить людей в распоряжение 
СМУ-9 на строительство роддо
ма, так как на заводе чрезвычай
но остро ощущается нехватка 
рабочих кадров. Вследствие этого

Из-за
нехватки

кадров
он не может обеспечить выпол
нения производственного плана и 
поставок продукции в полном 
объеме на стройки народного 
хозяйства.

Считаем, что выполнение сво
их договорных обязательств за
водом в полном объеме будет 
являться лучшим вкладом о ре
шение проблем строительства.

А. КОЛЬЧЕНКО, директор за. 
вода. Г. РАНСКАЯ, секретарь 
партбюро. I*. ЧЕРНЯЕВА, пред.

седатель профкома.

Пленум
ГК КПСС

Третий пленум ГК КПСС, 
который состоялся 28 июня, 
обсудил задачи городской 
партийной организации по 
мобилизации трудовых ноя- 
лективов на развитие базы 
стройиндустрии, решение жи
лищной проблемы и строите
льство объектов социального 
и культурно-бытового назна
чения.

С докладами по этому воп
росу выступили второй сек
ретарь горкома С. Г. Левчен
ко, первый заместитель
председателя горисполкома 
В. А. Непомнящий и началь
ник АУС Ю. И. Авдеев.

В прениях участвовали на
чальник МПО ЖКХ Г. Н. Дья
ченко, секретарь парткома 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» С. В. Вениаминов, 
директор ТЭЦ-9 Г. П. Жидя- 
евский, главный инженер 
«Оргстройпроекта» В. П.
Садчиков, начальник урса 
В. О. Штарк, директор заво
да строительных материалов 
Г. Д. Абрамелко, секретарь 
комитета ВЛКСМ стройки В. 
Зинченко, директор ТЭЦ-1 
Е. А. Почекутов, секретарь 
парторганизации предприятия 
железнодорожного транспор
та Н. И. Павлов и другие. По 
обсуждавшемуся вопросу
пленум принял соответствую
щее решение.

В. А. Стариков выступил с 
отчетом о работе редакции 
газеты «Знамя коммунизма».

Пленум освободил А. А. 
Буба от обязанностей члена 
бюро горкома. Членом бюро 
ГК КПСС избран А. Т. 
Шевцов — председатель 
горисполкома.

* * *
Народный депутат 

Верховного Совета
СССР Сумароков Илья 
Алексеевич проводит 
прием избирателей в г. 
Ангарске каждую вто
рую пятницу месяца с 
14 часов в кабинете 17 
(приемная по жалобам) 
горисполкома. Ж елатель
на предварительная за
пись.

#

ГРУЗОВИКОМ ПО КОНТАКТНОЙ

В последнее время участились 
случаи повреждения контактной 
трамвайной сети негабаритным 
транспортом. Только за май их 
было шесть. Простаивают ваго
ны, не могут тысячи внгарчаи во., 
время попасть на работу и с ра
боты домой.

Нарушители же по большей 
части скрываются с места пов
реждения. Мы считаем, что ра
ботникам ГАИ следует усилит* 
контроль за проездом 9 черт* 
города негабаритного транспор
та, а руководителям автобаз про
вести соответствующую разъяс
нительную и воспитательную ра
боту с водителями.

Е. КАПУСТИНА, 
ревизор отдела безопасности 
движения трамвайного уп

равление.
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•  Интервью
Уже почти год, как строительно-мон

тажные работы по ДСК ведет произ
водственный кооператив «Приангарье». 
Дело, прямо сказать, необычное, мно
гим странное: серьезнейший строитель
ный объект, от которого впрямую будет 
зависеть обеспечение каждой семьи Ан
гарска, да и не только Ангарска, жиль

ем и... — кооператив. Да, решили в уп
равлении строительства, именно коопе
ратив. И пошли на этот эксперимент. И 
не жалеют.

О работе, проблемах коллектива наш 
корреспондент беседует с председателем 
кооператива сПриангарье» Василием 
Павловичем Щербиновым;

территории ДСК. Сейчас ее 
эакрвши, т. я» посчитали чуть 
ли на самим алостным на. 
рушите* ем апологической
среда а города* А мв, коо
ператора, дескать, отравите
ли атмосфере. Но, простите, 
котельная ата работала 30 
лет» И никому на мешала. С 
помощью вырабатываемого в 
ней пара производились же. 
леэобетоннве изделия, необ
ходимые непосредственно для 
строительства корпусов
ДСК. Поэтому такие изделия 
иа бвли заложены а плане 
Производстве существующих 
заводов ЖБИ» Без котельной 
невозможно закрыть и под. 
готовить к экмэ главный кор. 
лус, чтобв и а холода можно 
было работать под крышей в 
тепле.

К тому же мы только-толь- 
ко наладили выпуск шлако
бетонных панелей для строи, 
тельства индивидуальных га
ражей. Полный комплект сто
ит 1200 — 1300 рублей. Здесь 
все — и стены, и крыша. Два 
часа работы сварщику и кра
новщику — гараж готов в 
любом месте. И очень деше
во по сравнению с любым 
государственным РСУ или

— Все началось чуть боль
ше года назад. И было нас а 
то время пять человек, — 
начал свой рассказ Василий 
Павлович. — Решили занять
ся строительством* Конечно, 
никак не думали о таком объ
екте, как домостроительный 
комбинат. Нужно подчерк
нуть, что и В. П. Климов, 
главный инженер управления 
строительства, и начальник 
втой организации Ю. И. Ав
деев проявили большое до
верие к кооперативному дви
жению, к нам лично.

Постепенно кооператив
расширялся. Разнь№ люди 
были. Многие не знали даже, 
как правильно работать ло
мом, лопатой, если уж чест
но признаться. Вскоре выяс
нилось, что немалое число 
людей искало просто легкой 
наживы. Думали, раз в коо. 
Иератив записался, значит, 
деньги с потолка посыпятся. 
Подставляй карман и соби
рай. С ними пришлось быст
ро расстаться. В общей слож
ности через кооператив за 
первые четыре месяца про
шло около 800 человек. Кто 
был уволен за пьянку, кто за 
прогулы, кто за иные нару
шения дисциплины. Сейчас 
250 человек. Из них человек 
120 — костяк.

Сегодня мы взялись, кро
ме основной работы, выпус
кать товары народного пот
ребления. Решаем вопросы 
по созданию своей сельско
хозяйственной базы. Хотим 
выращивать поросят, коров, 
барашков. Недавно отправили 
рыболовецкую бригаду на 
Братское море. Будем про
давать рыбу как строителям 
ДСК, так и горожанам. При
чем подчеркну, что работаем 
только по государственным 
расценкам, будь то желеяо- 
бетон или рыба.

— Насколько ваша деяте
льность рентабельна)

— За первые три месяца 
года прибыль составила 320 
тысяч рублей. Это наши чис
тые деньги, на которые мо
жем закупить и технику. и 
оборудование, и т. д. Но ос
новная мечта — быстрее за
кончить ДСК, чтобы ангарча- 
ие начали получать значитель
но больше жилья. Ведь про
ектная мощность комбината- 
180 тысяч квадратных метров 
жилья в год. А это очень 
большая цифра. Особенно 
для такого города, как наш.

— Что предусматривает ваш 
д о г о в о р  с управлением стро
ительства!

— Мы его заключили на 
ведение строительно - мон
тажных работ. Кстати, обяза
ны делать не только ДСК, но 
вести работы на возведении 
жилых домов, объектов про
мышленности. Договор пре
дусматривает неукоснительное 
снабжение нас производст
венными материалами, техни

кой. За недопоставку или

«типы»
сткт

несвоевременную поставку 
мы можем применять к АУС 
штрафные санкции. Однако 
мы их не применяем. Считаю, 
что деловые связи предприя- 
тия-гаранта и кооператива не 
должны основываться на
штрафах. Ь*ужна элементар
ная порядочность с обеих 
сторон. %

Реальная жизнь, к сожале
нию, далека от идеала. С нас 
требуют немедленно передать 
те или иные объекты ДСК под 
монтаж субподрядным орга
низациям. А мы не можем, 
так как нет строительных ма
териалов. На сегодня недо
получили 450 тонн арматур
ной стали — это очень мно
го. И объем работ, который 
могли бы сделать с начала 
года, используя эту арматур
ную сталь, конечно же, не 
сделали.

Многим в строительстве 
еще прямо-таки страшно ста
новится, что в кооперативе 
могут делать СМР на 500 или 
даже 800 тысяч рублей в ме
сяц. Такого, мол, допустить 
нельзя. Хотите факт?

Есть у нас сейчас арендуе
мая у УАТа стройки техника. 
Принадлежит она фактически 
УАТу, но не можем получить 
от них даже одной гайки для 
этих машин, хотя по догово
ру это управление должно 
снабжать нас запчастями. Мы 
им, естественно, за них долж
ны заплатить. Но обычно при_ 
ходится брать бутылку и ехать 
к тем же слесарям, токарям 
в автобазы и брать необходи
мые запчасти. Иначе нельзя, 
так как будем стоять. А каж
дый час простоя—это наши 
незаработанные деньги.

И таких вопросов и проб
лем хватает. Все они, дума
ется, оттого, чтобы не дать 
развернуться «Приангарью» 
во всю мощь, иа которую он 
способен.

Помощь а преодолении 
препятствий оказывают руко
водители управления строи, 
тельства. Проведут представи
тельное совещание, казалось 
бы, все отрегулируют. Но 
этого заряда чиновникам хва
тает дня на четыре. Затем 
начинаются снова всааоэмож-

ш

ные препоны. Лишь бы толь, 
ко не дать, на сделать хоро
шего для кооператива. Хотят, 
чтобы кооператоры падали в 
ноги, умоляли, просили.

Не могу опять же в связи с 
этим не вернуться к технике. 
Было в свое время начальни
ком АУС дано указание реа
лизовывать нам технику по 
остаточной стоимости, по
скольку работаем на объектах 
стройки. Однако УАТ нашло 
закорючку и решило продать 
нам технику с двух- трехкрат
ной наценкой. Потом изме
нили процент износа этой 
техники с 60 до 30. И только 
благодаря Ю. И. Авдееву и 
начальнику УАТа А. Н. Ершо
ву техника была реализована 
по вполне приемлемой цене.

— Вернемся к ДСК. КакоЯ 
в договора стоит срок окон, 
чания строймонтажа!

— Мы в общем-то на ин
тересовались, каков этот срок. 
Но если такое же будет 
снабжение, то он может рас
тянуться лет на десять. Это 
задержка номер один.

Вторая связана с работой 
действующей котельной на

кооперативом.
Все это пришлось прекра

тить из-за остановки котель
ной. И неизвестно теперь, 
каким войдет в зиму ДСК, 
можно ли будет в нем рабо
тать. Да и люди беспрерывно 
идут, просят гаражи. Пришла 
инспектор комитета по охра
не природы т. Кузнецова и 
закрыла котельную, не вда
ваясь ни в какие детали. До
шло до абсурда. Заставляют 
поливать дороги на строи
тельной площадке водой, 
чтобы не пылили! Да кто мне, 
спрашивается, если уж на то 
пошло, позволит поливать

дороги питьевой аодоЯ7 Тех-
ническую-то на дают. Не 
знаю, чтобы и на других 
стройплощадках поливали 
пыль».

На нужно, мна кажется, 
вставать в таких случаях в 
позу, на надо амбиций. Мы не 
враги окружающей среде. Я 
сам родился в Ангарске, са
дил деревья и на раз ухажи
вал за ними. И считаю, что 
вопросами экологии надо за
ниматься разумно. Запретить 
проща всего. Решить пози
тивно вопрос — сложнее. Туг 
думать, хлопотать надо. И 
потом, в комитета по охране 
природы, наверноа, считают, 
что легче всего справиться С 
кооперативом. А между тем 
наша котельная ~  костер по 
сравнению с теллоелектро* 
•централями. Что же их ив 
закрывают? И мв просим ив 
бесконечной ее работа, а 
еще где-то на год, до тея 
пор, пока к ДСК иа будет 
подведен пар по постоянной 
схеме.

— Ясно. Что уже вами еде* 
явно)

— За восамь месяцев вв- 
полнили объем работ почти 
на три миллиона рублей. И 
это, как я уже говорил, очень 
мало. Из-за плохого снебжа- 
ния вынуждена держать сво
их 8 человек снабженцев* 
Зимой закрыли контур здания 
главного корпуса и не дали 
заморозить фундвментяк Ве
ян строительство и внутри 
главного корпуса. Одни про. 
лет уже дает продукцию — 
белитоалюминатнве перего
родки. Но опять мв сеЯиея 
стоим — нет пара.

Вообще должен сказать, кто 
сравнивать производитель, 
ность труда на государствам» 
ном предприятии и в коопе
ративе нет емвела. Многое, 
конечно, зависит от уровне 
оплата труда. Но все те , мне 
кажется, на госпредприятия! 
далеко не аса делают все дле 
того, чтобв хорошо зарабо
тать. В «Приангерье» про
изводительность труда ввние 
в два-три раза, чем в управ
лении строительства. Мон
тажники делают в месяц по 
12— 15 тысяч рублей СМР на 
человека. Есть издержки, но 
стараемся людей учить как 
следует работать. Можем 
сейчас выйти на уровень 800 
тысяч рублей СМР. Но на да. 
ют. До сих пор деньги на 
строительство ДСК вносят 
только нефтехимики, осталь
ные предприятия предпочи
тают отмолчаться, хотя есть 
самые серьезные постановив, 
ния на этот счет. Что, работ, 
никам городских предприятия 
жилья не надо? Надо, еще 
как. Тогда Чего ждать?

Все это откладывает ввод 
ДСК. Один чиновник не дал, 
другой запретил, третий про
медлил, и дело стоит. Тут, 
мне думается, надо гориспол
кому очень внимательно по
дойти к этому вопросу и про
верить, как выполняется соб- 
ственное решение.

— Несколько слоя, пожа
луйста, о внутренней жизни

дисципя*

— Мни 
именно 
лина крв« 
Конечно,, 
хгябаииоо 
А кто в» 
нировен, 
какие к 1 ! 
тензии? \ 
сознетелы 
ги.

— Се* 
нет, реэ» 
избавили#
чей, <бом> 
вать, бви 
ш и нет в о).

Что св 
образовав 
сих лер 
оказался 
еще а та< 
лв, как 
ся оставь 
Да и жиг 
а какой 
средняя 
кооперати» 
Постоял Hf 
тех, ест* 
®т. «Чистл 
малое 701 
■ооб>"« •

ник, у i 
Спрашивав 
ше стало 
нормаль**» 
СаЙчас XI 
детишкам*

Мои пл# 
дям, что 
ботать и I 
М в опла 
листа и т 
кооперати 
что и лк 
ное пред! 
обратно 1 
вообще х 
всем коог 
принимали 
трудовой 
уволен из 
чего болы 
ратиеном

Пора организациям — партийным, общественным, всем за
интересованным в быстрейшем получении жилья людям 
еще раз янимательно посмотреть на положение дел пе 
ДСК. Быть может, сесть за «круглый стол», обсудить на* 

зревшие проблемы, выработать всех удовлетворяющее ре» 

шение. И найти быстрейшие пути к окончанию строительства 
этого объекта.

ЛЕЯ ПРКД 
ЗАЦИЯ » 
РОДА1

Продол* 
видуально! 
подписки 
ветскив и

СМОТР БЕЗОПАСНОСТИ НА ВОДЕ
С 1 июля по 1 августа общественной комис

сией по охране жизни и безопасности людей иа 
вода и льду городского комитата Совата народ* 
ных депутатов при активном участии обществен
ности проводится смотр по безопасности на 
водовмах!

Задачи смотра: проверка своевременности
разаертыавния системы охрана жизни людей на 
воде, ее готовности и надежности работы, ук
репление дисциплины и наведение образцового 
порядка в местах массового отдвпеа.

Основная цаль: сделать безопасным ваша 
пребывание у вода и на воде»

«Ни одной жертва вода!» — таков давив.
Активно помогайте государственным организа. 

циям а наведении и поддержании порядка на 
вода!

Постоянно соблюдаете правила поведения не 
воде и не проходите мимо нарушителей ятив 
правил*

Чтобв реки и пруда, озера и бассейна всегда 
дарили вам бодрость и здоровье, будьта осто
рожны на воде!

А. ШПЧЕНКО, 
председателе Ангарского

части 1 *  
Подписи 

1 октября 
лениях св

горсовета
ОСЮД»,

учеба.
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П ИШУ под влечатлвмц- 
■ ■ ем прочитанной в газете 

от 20 июня 1989 г♦ статьи 
«Предписано снести». Я сама 
являюсь домовладельцем в 
поселке Байкальск по улице 
Коминтерна, дом 35.

Живу в своем доме всего 
три года. Причиной покупки 
дома явилось то, что меня с 
двумя малолетними детьми 
(старшему 3 года, а младше
му 8 месяцев) выселили в 
декабре иэ комнаты площа
дью 11 кв. метров, где не
законно был прописан мой 
муж. Выселили суд и ЖЭК-7.

Боль еще не забыта, но пи. 
шу не по этому поводу. Ку
пив дом в Байкальске, я 
столкнулась с массой проб
лем. Мало того, что всей сво
ей родне нанесла материаль
ный урон, т. к. дом стоит 
очень дорого, — я приобре
ла место жительства без го
рячей воды летом, без ка
нализации, а вдобавок еще 
протянули трамвайную линию 
по нашей улице. Строитель
ство идет уже второй год, 
улица искорежена, то копа
ют, то засыпают, то опять ко
пают.

в ХУДШЕМ 
ВАРИАНТЕ

В прошлом году газета вы
ступала уже на *ту тему. В 
•том году все повторяется, 
но в худшем варианте. Дело 
в том, что мы имеем садовые 
участки в садоводстве «Луч-2» 
(Подсочка) — это в сторону 
Савватеееки.

В настоящее время в суб
боту и воскресенье рейсов 
автобусов, котррые ходят до 
Савватеевки, очень не хватан
ет. Работают пионерские ла. 
геря «Юбилейный», «Звезд
ный», им. Героев космонав. 
тов. Наряду со старой Под
сочкой два новых садовод, 
стеа — «Луч-2» и «Саянские 
зори».

Желающих уехать много. 
Невозможно сесть в автобус 
даже на автостанции. Но еще 
хуже, когда нужно ехать на
зад, в город. Автобус из Сав. 
ватеевки приходит полный, 
все войти не могут, а если и 
войдут... в таких условиях 
могут быть и травмы.

В прошлом году при посад
ке на остановка «Подсочка» 
в автобус, который шел из 
Савватеевки, мне помяли реб. 
ра,‘ была на больничном.

18 июня сего года автобус 
в 21.00 пришел из Савватеев
ки, набитый битком, и часть 

. людей осталась на остановке, 
а это в 30 км от города — 
в понедельник же всем на 
работу.

Просто необходимо в вы
ходные дни организовать до
полнительные рейсы до садо
водства «Луч-2», особенно ве
чером.

М. НАЗАРЕНКО,
по поручению пассажиров 

рейса N9 105.

■

Я согласна, что существует 
план застройки, что нужна 
эта трамвайная линия, но, то
варищи, кто о нас подумает? 
Наши дети не могут выйти по
играть на улицу. Кругом ма
шины, еще теперь трамвай... 
Одно название «частный сек
тор», уголок зелени, санитар
ная зона.

Частники делают все сами. 
Они не обслуживаются ни 
сантехслужбами, ни ремонт
ными службами. Куда не су
нешься: «Вы — частный сек
тор». Запор упал, пошла в 
РСУ, ответ: «Мы не делаем». 
Побелить дом по фасаду у 
кооператива стоит 500 руб
лей. А где их взять?

Насчет мусора. Как извест
но, мусорная машина от УКХ 
по поселку Байкальск не хо
дит. Говорят, ходит какая-то 
тележка, но я ее не видела.

Насколько я знаю, многие 
домовладельцы выбрасывают 
мусор где придется. Я пошла 
в автобазу УКХ с просьбой 
поставить возле моего дома 
ящик железный под мусор, 
чтобы его периодически за
бирали, такие ящики стоят 
кое-где по углам государст
венных кварталов. Естествен
но, я бы оплатила и стои
мость этого контейнера и ус
луги по вывозу мусора. Тем 
более, что и место для него 
есть, и не мешал бы он ни
кому.

В УКХ меня направили к 
тов. Карбушееой. И знаете, 
что она мне ответила: «Я еще 
ваши кровати оттуда не вы
возила». На мое недоумение 
она предложила таскать му
сор к онкологии, это где-то 
метров за 400. И еще доба
вила, что мне будет полезно

прогуляться. Это значит, что 
я оплачу за контейнер 80 
рублей, его поставят в пол
километре от меня. Спраши
вается, а зачем мне это? Вы
вод один: я найду, куда вы
бросить мусор ’ бесплатно. 
Здорово, да? Вот и решение 
проблемы.

В поселке Байкальск в ос
новном живут пожилые люди. 
Они привыкли ко всем не
удобствам и сами что-либо 
изменить не хотят. А может, 
на моем примере другие то
же захотели бы поставить 
такие ящики. Может, все же 
чище бы стало в городе и 
поселке.

Насчет траншей хочу ска
зать. Когда частники сами все 
себе прокладывают, управле
нию архитектуры это резко 
бросается в* глаза, а вот когда 
по всему городу дороги- пе
рекорежены, перерыты — 
это допустимо. Ведь с частни_ 
ков легче спросить, чем с 
организаций.

В названной в начале пись-

Премьера рубрики:

«г СШ ИТЫ Е

ПИСЬКИ

Оживилась за последнее время редакционная^ почта. Смелее, от
кровеннее стали высказываться люди о бесхозяйственности, нерадиво
сти, разгильдяйстве, головотяпстве» недобросовестности, неисполни
тельности и еще о многих «не...» То с одним, то с другим сталкива
ешься буквально на каждом шагу.

— До каких же пор все это будет продолжаться? — задают резон
ный вопрос в письмах.— Когда мы почувствуем реальные перемены 
от перестройки?

Сегодняшней подборкой писем редакция открывает новую рубрику 
«Сердитые письма», предлагая высказывать свои мысли о перестройке 
в нашем городе. О положительном и негативном. Об энтузиастах пе
рестройки и тех, кто ее торлюзит. О своих предложениях.

Больничный 
л и с т .. .
после смерти

Почему я обратилась в ре
дакцию? Не могу простить 
потерю дорого, любимого 
человека — своего мужа. По
чему мой муж, Моисеев Сер
гей Кузьмич, не мог при жиз
ни получить больничный лист, 
а получила его я, когда он 
умер.

Начну по порядку. Мужу 
стало плохо — боли в серд
це, вызвала «Скорую» 12 фе
враля. Оказали помощь, на
кололи, сделали кардиограм
му сердца, срочно увезли в 
кардиологию — в больницу 
на ул. Гагарина. В приемном 
покое тоже сделали ЭКГ и 
за неимением мест отправили 
домой.

До 27 февраля мужа муча*, 
ли боли в плечевом суставе 
и области желудка. Обратил
ся он к врачу т. Куприян, она 
приняла, выписала таблетки, 
которые он принимал. Но бо
ли не уменьшались.

Пришел к участковому вра
чу т. Поповой с  жалобой, 
что не в состоянии работать, 
просил помощи. Попова дала 
ему направление на обследо
вание. В течение месяца муж 
проходил обследование без 
освобождения от работы, а 
работа тяжелая — грузчиком 
в ресторане «Баргузин».

Врач Попова не дала ему 
освобождения. Он на работе 
почти не появлялся, оттуда 
звонили и беспокоились, что 
у него будет прогул.

После обследования диаг
ноз: яэва желудка, положили

в стационар, где он пролежал 
с 27 марта до 26 апреля. И 
вот, когда готовили уже к вы
писке, случился сердечный 
приступ. Лечащий врач ска
зал, что у него острый ин
фаркт миокарда.

Думаю, что во время об
следования у него инфаркт 
и протекал.

Срочно его перевезли иэ 
терапии в квартале «А» в 
кардиологию (на ул. Гагари
на), в реанимационное отде
ление.

27 апреля я записалась на 
прием к начальнику МСЧ-28 
т. Малову. Выслушав меня, он 
созвонился с главным тера
певтом т. Новиковой и дал 
распоряжение разобраться, а 
мне подойти к Новиковой 3 
мая. Но, увы, я не смогла 
подойти 3 мая — мой муж 
скончался 30 апреля.

Пришла я к Новиковой 
только 10 мая. Мне выдали 
больничный лист, который му
жу уже не был ну
жен. Выдали после смер
ти — за тот период, ког
да он проходил обследова
ние и когда врач не поверила 
в серьезность заболевания.

Знаю: человека не вернуть. 
Но мне страшно, что подоб
ное может повториться и с 
другими больными. А как 
жалко терять близких, хоро
ших, дорогих людей в 50 лет!

Л. ЮРЬЕВА,
жительница 212-го кварта.

i

© РЕЗОНАНС

L J  Е могу не написать, 
прочитав статью от 3 

июня 1989 года в газете, — 
«Сопротивление». Присоеди
няюсь к автору статьи т. 
Алешковой и возмущена, что 
в нашем городе снова рас
цветает пьянство, много до
рожных происшествий в свя
зи с алкогольным опьянением 
среди водителей.

ма статье архитектор ком
ментирует, -что интересы двух 
владельцев индивидуальных 
домов не могут быть сравни
мы с интересами 50 семей, 
которым будет построено жи
лье в этом районе, от угла 
улиц 40 лет Октября и Круп, 
ской. Значит, два человека 
ничто, а 50 семей это реаль
но. Что, у нас строить боль, 
ше негде? Законы у градо
строителей существуют, а у 
людей нет? Двух владельцев 
можно и не считать.

Может, вообще снести все 
индивидуальные дома и за
строить большими домами?

Когда у нас научатся счи
таться с интересами даже 
меньшего количества людей? 
Когда мы будем жить для 
людей, а не для нереальных 
планов и законов? Перестанем 
ждать подсказки сверху и 
решать все вопросы, учиты
вая интересы всех. Ведь это 
нетрудно, стоит только захо
теть.

Т. ГОЛЬДИНА, 
жительница пос. Байкальск.

«Учесть вое 
мелочи»

(«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА»,
№ 106)

В ответ на критику в адрес 
пивзавода по вопросу обеспе. 
чения города квасом сообща, 
ем следующее: заявки урса 
на квас за май 1989 г. — 52 
дкл. — выполнены полно
стью. Дополнительно реали
зовано кваса в торговую сеть 
города 8 тыс. дкл. Со 2 по 
22 мая квасом обеспечивали 
не полностью в связи с от̂  
сутствием третьего квасово- 
за, который был выделен 
АПОГАТом лишь 23.05.89 г.

Кроме того, согласно про
токолу совещания о постав
ке кваса в период весенне- 
летней торговли 1989 г. от 
17.04.89 г. урсом должны бы. 
ли быть подготовлены 24 ква
сные цистерны к 6.05.89 г., с 6 
по 22 мая готовы к реализации
кваса были лишь 6 цистерн. 
На 5.06.89 г. также работали 
только 18 цистерн вместо 24,

В настоящее время отпуск 
кваса в торговую сеть произ
водится с 6 часов утра. Од. 
новременно могут запрев, 
ляться квасом 2 пивовоэа и 2 
цистерны.

Квасной цех пивзавода еже. 
дневно может выполнять за
явки урса на 4,5 тыс. дкл. 
кваса при условии ритмичной 
работы автотранспорта и го

товности к работе всех 24 
} цистерн.

А. ЧЕРНИЧКИМ,
\ и. о. директора Ангарско

го пивзавода.

Как с пьянством 
бороться?

ОДНА ГОВОРИЛЬНЯ
Дело вот в чем. В нашем подъезде вот уже 

больше года нет лестничных перил. Я инвалид 
2 группы, парализованы рука, нога. Есть еще 
инвалиды, старики, дети.

Неоднократно обращалась к главному инже
неру Ж ЭКа №  1 ТЭЦ, к которому мы относим
ся, она обещала разобраться, но мер никаких 
не принимается. На вопрос, когда же будут

приняты меры, она сорвалась на крик, объясняя 
тем, что у них нет сварки.

Получается одна говорильня. Нам же от этого 
не легче. Видимо, работники ЖЭКа ждут несча. 
стного случая, чтобы сраэу нашлась сварка.

Л. КУПЧЯНКО, 
жительница 94-го квартала.

Недавно оказалась свиде
телем наезда машины на 
столб, в машине было трое 
молодых мужчин, и все они 
были пьяны. Это было 26 
мая, примерно в 20.30, в Юго- 
Западном районе, напротив 
посудо - хозяйственного мага
зина. Вскоре подъехала ми
лиция, забрала у них права, 
машина впереди была сильно 
помята. Хорошо, что не было 
на их пути прохожих, детей.

У меня такое предложе
ние в части упорядочения 
торговли спиртным. Вообще 
запретить продавать водку и 
юинно-вощочные изделия,,
больше продавать соков, и 
желательно в меньшей таре, 
чем 3-литровые банки. Боль
ше торговать квасом.

Еще у меня предложенче: 
не выдавать талоны на винно- 
водочные изделия женщинам, 
и старым и молодым.

Ограничить количество
спиртного на ритуалы — по
хороны, свадьбы, чтобы люди 
не напивались до потери че
ловеческого образа, а то фи
нал часто — драки, вплоть

до убийств.
Не продавать дрожжи сов

сем. Когда продают дрожжи, 
люди становятся несколько 
раз в очередь, явно, что бе
рут для приготовления бра
ги.

Мне кажется, что пока бу
дет в магазинах спиртное, 
пьянство искоренить из быта 
будет очень трудно. Я рабо
таю на лыжной базе — у нас 
спортивный комплекс, и могу 
привести наглядный факт: 
пока были огромные очереди 
за водкой и прочим, к нам в 
спортивный зал ходило много 
молодых людей с детьми иэ 
МЖК-2 (это в одном здании 
с лыжной базой), а ввели та
лоны, как срезало их, стало 
ходить заниматься спортом 
совсем мало. А ведь какой 
прекрасный спортзал, кабине
ты ОФП, Все это всем дос
тупно, организуй группы, вы
бирай старшего и ходи на 
здоровье заниматься!

Думаю, что меня поддер
жат, А. КАЛАГАЕВА,

работник лыжной базы 
Юго - Западного района.



8 0  ЕРЖАНТ милиции Анд-
^  рей Михайлов поставил 

свою «Волгу» так, чтобы бы
ло видно светофор и пере
кресток трамвайных путей с 
автотрассой в районе посел
ка Майск. Именно в втом ме
сте водители пренебрегают 
сигналами светофора и вы
скакивают на трамвайные 
рельсы. Долго ждать не при
шлось. На «красный» пронес
лись «Жигули» под номером 
3 18-90 ИР.

— Я на «желтый» ехал, — 
утверждал И. В. Соснин, ра
ботник ТЭЦ-10. И, на первый 
раз получив предупрежде
ние, постарался поскорее 
удалиться.

— Вот первая причина 
-возможности дорожного 
происшествия, — констатиру
ет инспектор ГАИ, лейтеналт 
милиции Татьяна Осипова. — 
невыполнение элементарных 
правил безопасности дорож
ного движения.

Еще не раз вставали маши
ны на обочину. Водители 
предъявляли документы, до
казывая свою правоту.

Но не только после нару
шения правил инспекторы ос
танавливали автомобили. По
рой для профилактики, 
(Проверки документов, путе
вых листов. И нередко выяв
лялись другие нарушения.

Летел по трассе УАЗик (го
сударственный номер 10-62 
ИСР), принадлежащий заводу 
КВОиТ. Водитель Александр 
Буняк вез трех пассажиров.

— Это мой брат и две се
стры, — объяснил Буняк.

Оказалось, брат и не брат 
вовсе и сестры — не сест
ры...

— Это называется исполь
зование государственного 
транспорта в личных целях, и 
придется отвечать, — преду
п р е д и л а  Татьяна Осипова.

Пока Андрей Михайлов 
проверял документы у одно
го водителя, мимо проскочи
ла «Нива». Ни водитель ни 
пассажиры не были пристег
нуты ремнями безопасности, 
успел заметить инспектор.

Через короткое время «Ни
ва» под номером 3 18-13 ИР 
направлялась уже из Майска 
в город и была остановлена. 
Водитель и пессажиры быст
ро набросили на себя ремни, 
даже не успев пристегнуть.

И опять начались пререка
ния... Водитель А. Н. Коро
лев был оштрафован.

I J  А Д ВИ тЛ И С Ь сумерки.
■  "  R  i i A I I I U u a  т л г л о г ч п ь .  п :В машине заговорила 

рация: «По Ленинградскому
проспекту в центр города 
движется мотоцикл. За ру
лем пьяный водитель». Бли
же всех оказалась наша рей
довая бригада. Андрей Ми
хайлов и Татьяна Осипова 
принимают решение пере
крыть движение на улице 
Горького и задержать нару
шителя.

— Вези меня прямо к Ку
зьмину! — потребовал пья
ный (Виктор Александрович 
Кузьмин — капитан милиции, 
зам. начальника ГАИ, прим. 
авт.), — он вам скажет, кто я 
такой!

— Ваша фамилия? — спро
сил дежурный пьяного нару
шителя.

— Африкан Африканович 
Африканов, — съязвил тот. 
Позднее не составило труда 
выяснить фамилию — Алек
сандр Алексеевич Гнездилов, 
житель поселка Савватеевча,

Андрей Михайлов останав
ливает автомобиль «Моск
вич.408». Водитель Юрий Гер. 
М|анович Борисов, работник 
ТЭЦ-10, оказался без техпас
порта на «Москвич», на не
исправной машине, да ещв 
и в нетрезвом состоянии.

Стемнело. Стало труднее 
различать машины. Но «За
порожец» под номером 83-07 
ИСК, набитый людьми до от
каза, не заметить было не
возможно...
■UI АШИНА ГАИ срывается 
■ ■ с места. Металлический 

голос громкоговорителя тре
бует остановиться. Машина 
прокатилась еще с десяток ме
тров и встала напротив стан
ции «Скорой помощи». Во
дителем оказался Александр 
Сергеевич Пиякин, работник 
КВОиТ. Андрей Михайлов и 
Татьяна Осипова приступили к 
своим обязанностям.

Погуляв в ресторане «Бар
гузин», компания из 8 чело
век забралась в «Запорожец» 
и каталась по городу...

Дверка «Запорожца» от
кинулась — и перед мили
цией в белом платье же
на водителя Наталья Пияки- 
на. Настроение у нее было 
приподнятое. Видимо, при
няв остановку за шутку со

стороны ГАИ или за один из 
номеров их праздничного ве
чера, Наталья Пиякина упра
шивала инспекторов «плю
нуть на это дело и отпустить 
их с богом...»

— Мы никого не задавили. 
Ну а вы никогда выпившими 
за руль не садитесь? Все же 
мы люди! Сколько вам дать? 
Сколько вам нужно денег?— 
напирала женщина и вдруг 
перешла на угрозы, — по
слушайте, вы еще пожалеете! 
У меня дядя — заместитель 
начальника по охране общест
венного порядка области, 
подполковник милиции Косте
нев Юрий Александрович. 
Не знаете? Узнаете! Вы еще 
извиняться будете! Полетят 
ваши погоны!

«Из «Запорожца» «подол 
шло подкрепление» в лице 
Сергея Акиньшина.

— Отпустите его, — закри
чал он. — Мы тут стояли. 
Никуда не ехали, а вы к нам 
привязались! — и стал про
рываться к машине ГАИ.

В воздухе висели маты, 
крики, шум.

— Всех в машину! — ско
мандовал подъехавший де
журный по городу майор 
Есенгартов. Спор принял аг
рессивный характер. Акинь- 
шин не давал закрыть двери. 
Пиякина боролась изо всех 
сил. В результате — отле
тевшие пуговицы от рубаш
ки милиционера.

Были применены резиновые 
дубинки.

В отделении милиции, в 
травмпункте, когда, казалось, 
страсти утихли, лишь Пиякина 
не могла успокоиться, то от- 
Шуская «тяжелые» выраже
ния в адрес милиции, то жа
луясь, что ее таскали за во
лосы, порвали платье...

Немало идет разговоров в 
прессе о том, что порой ми
лиция остается беззащитной 
перед хулиганами.

— Имеют ли право прил е̂- 
нять резиновые палки работ
ники милиции? — задал я во
прос заместителю начальника 
УВД полковнику милиции В. Н. 
Колчанову:

— Во время чрезвычайных 
обстоятельств применять ре
зиновые палки разрешено...

Добавлю, что за рулем 
«сЗапороЖц а» был водитель, 
год назад задержанный в 
состоянии опьянения и ли
шенный водительских прав на 
два года...

12 июня этого года ин
спектор ГАИ Михеев вновь 
задержал и оштрафовал Пия
кина на 30 рублей за вож
дение машины без прав.

Следующего нарушения
жда~ь не пришлось...

А. СИДОРОВ.

К С К  П Р И Г Л А Ш А Е Т
С Э по 9 толя — неделя 

«За здоровый быте на агмт-
площадках:

6 июля
Лекция «За здоровый быт». 

Экология. Медицина. Нравст
венность. Для детей мульт
фильмы, агитплощадка 13-го 
микрорайона — 18.30.

Программа: «Истоки», о
участием народного хора 
русской песни ДК «Совре
менник». «Круглый стол» — 
встреча с работниками ЖКУ
— «Благоустройство — забо
та общая».

3 июля — агитплощадка 
177-го квартала — 19.00,

4 июля — агитплощадка 189 
квартала — 19.00,

5 июля — агитплощадка 
207-го квартала — 19.00.

4 июля
«За здоровый быт». Лекция 

«Наш город и окружающая 
среда», встреча с членами 
общества охраны природы. 
Выступление работников биб
лиотеки с обзором литерату
ры по теме, агитплощадка
11.ro микрорайона — 19.00.

ДК «СОВРЕМЕННИК»
29 июня
Консультация для ветера

нов в музее трудовой славы
— 16.00.

Клуб «Бабр», комната №  28
— 18.00.

Видеосалон, дискобар —
19.00, 21.00.

30 июня

Дискотека, дискобар —
19.00.

29 июня
Площадь кинотеатра «Ро

дина»
Детский праздник «Пуктъ 

шагает дружба по планете», 
посвященный XII! Всемирному 
фестивалю молодежи и сту
дентов, с участием победи
телей фольклорного фести
валя среди юных талантов го. 
родских пионерских лагерей. 
В программе: спортивное пя
тиборье, викторина, игры.

Приглашаются все ребята, 
городские пионерские лаге
ря, детские клубы по месту 
жительства, асе взрослые —
11.00.

1 июля
СПОРТИВНЫЙ КОРТ 

«ЕРМАК»
Приглашаем ангарчан и го

стей города на фестиваль 
«Ритмы молодости» с участи, 
ем эстрадных групп Москвы, 
Красноярска, Литвы и др. го
родов, известного коллектива 
современного танца «Круиз» 
(руководитель С. Литвинова). 
Вы сможете познакомиться с 
новыми моделями одежды и 
попытать свое счастье в ро
зыгрыше автомобиля ВАЗ- 
2121 «Нива», телевизоров, хо
лодильников и других това
ров повышенного спроса в 
денежно-вещевой лотерее*

Начало в 18.00.

Автоколонна №  1948 объявля
ет набор на 2-месячные курсы пе
реподготовки водителей с катего
рий «С» на «Д» или «В» на «Д». 
Принимаются лица не моложе 
21 года, образование 10 кл., име
ющие непрерывный стаж работы 
водителем к моменту поступле
ния на курсы не менее 1 года. 
После окончания курсов предо
ставляется работа водителем на

автобусах городских маршрутов. 
Начало занятий 10 августа 1989 г., 
приемная комиссия 18 июля. Об
ращаться в отдел кадров авто
колонны 1948, тел. для справок:
2-31-38, или по адресу: кв-л 30, 
дом 4.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

„Интердевочка1' в Ангарске
Спешите посмотреть новый художественный 

советско-шведский фильм «Интердевочка» ь 
постановке Петра Тодоровского по сценарию 
Владимира Кунина. На премьере фильм будет 
представлять творческая группа киностудии 
«ЛЛ->с^."ьмд: актрисы Татьяна Агафонова и Ан
на Фроповцева, директор Римма Крашеннико
ва, киновед Борис Коган и кинокритик Марк 
Кушнеров.

Приглашаем вас в кинотеатры: «Родина» — 5 
июля в 16, 19, 22 часа; «Мир» — 6 июля в 16, 
19, 22 часа; в ДК «Современник» — 7 июля в 
16, 19, 22 часа.

Цена билетов 3 рубля.
Вы будете самыми первыми зрителями кар- 

«ины, все остальные увидят ее только через 
полгода!

гкинси
«РОДИНА. -  I. i  поля -  ВосШ  

черной лупы. 10. 12. 14. 1ft. 18. 20. 
22. 2 июля — Водя Вселонной. 8*40. 
3 июля — Аалита, не приставай к 
мужчинам! Ц ( 14, 16, 18. 20-30
<У Д Л .} .

♦МИР* — 1, 3 июля — Последний 
романс (2 серии). 10, 13. 16, 19-30.
I июля — Гонки! Гонки! 0. 3 июля 
-  Афера. 10. 12. 14 (удл.). 16-20,
18-10. 20. 2’,-50.

«ГРЕНАДА* — 1, 2 июля — Ло
вушка для кошек. 10, 12. 14. Сумас
шедшие на стадионе. 16. 18, 19 40, 
21 30. 3 июля — Ловушка t для ко
шек. ;0. 12, 14. 16. Презумпция не
виновности. 18. 19-30 (удл.), 21-40.

«ПОБЕДА* — I, 2 июля — Кроко- 
вил Длили II. 10, 13. 16. 18-30, 20-50. 
I июля — Сумасшедшие ка стадио
не. 10. 11-60, 13-40 (удл.), •*. 1В,
19-60. 21*30.
«ЮНОСТЬ* — зад «Луп* — 1, 2

июля — Презумпция невиновности.
10. 12. 14 (удл.), 16. 18, 20. 21-40. 3
июля — «Шарло» в Испании. 10, 12, 
14 (удл.), 16-10, 18. 20. S1-30.

Зал «Восход* — 1. 2 июля — Кон
дор. 17, 19, 21. Король дроэдовик. 
9*40, 13-30, 16. 3 июля — Беглецы.
II (удл.), 17, 19 (удл.), 21-10. Счаст
ливого плавания. 9-40, 13-30, 16.

«ПИОНЕР* — I, 2 июля -  Кос- 
мическао загадка. 10. Приключения 
Спаса и Неля. 12, 14, 16. Роман с 
камнем. 18, 20. 21-50. 3 июля —
Подарок Самоделкину. 10. Лиловый 
шар. 12, 14, 16. Роман с камнем. 18, 
20, 21-60.

«КОМСОМОЛЕЦ* -  1, 2 июля -  
Дикое сердца (дети до 16 ввт во з а 
пускаются). 16, 18, 20. Приключения 
бельчонка Мнки. 14. 3 июля — Л е
генда о НараЙяме (2 серии, двти до 
16 лет ие допускаются). 16, 19. Дом 
с привидениями. 14.

«ОКТЯБРЬ* — 1, 2 июля — Новые 
прнключеннв явка врв дворе вороне 
Артура. 1Э, 16, 20. 3 июля — Власть 
соловецкая. 13. 16, 17, 19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  1, 2 июля 
— Вам что, наша власть ие нравит
ся?! 16, 17, 19.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 3 мюля
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 — «120 Линут». 9.35 — 
Футбольное обозрение. 10.05 — 
«В мире животных». 11.05 — «80 
дней вокруг света». Мультфильм.
11.50 — «Не может быть». Худ, 
фильм. 16.30 — «Сын Оки». Му
зыкальный фильм. 17.55 — «Ма
ма, папа и я». 18.25 — К нацио
нальному празднику Югославии 
— Дню борца. 18.45 — Народ
ные мелодии. 19.00 — «Торосы 
на ледовом пути». 19.30 — 
Мультфильмы для взрослых.
20.00 — Футбольное обозрение,
20.30 — «Трибуна культуры». 
2Z00 — «Время». 2Z35 — Акту-

До 01.09.89 в связи с заменой 
опор контактной сети, будут от
ключены осветительные установ
ки города:

улица Чайковского (отрезок от 
проспекта К. Маркса до ул. Ми- 
Р а).

улица Чайковского (отрезок от 
проспекта К. Маркса до Москов
ского тракта),

проспект К. Маркса (отрезок 
от ул. Чайковского до ул. 40 лет 
Октября),

улмца Мира (отрезок от ул. 
Файзулина до ул. Чайковского, 
Зеленая, Макаренко).

Администрация Энергопред.
приятия.

Кооператив «Диалог»
принимает заявки на ремонт 

цветных телевизоров. Звонить с 
10 до 13 и с 14 до 17 часов по 
тел.: 2-58-68.

альный объектив. 23.05 — Днев
ник XIII Всемирного фестиваля 
молодежи и студентов в Пхенья
не. 01.05 — Сегодня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

17.05 — Мультфильмы. 17.35 — 
«Печальный горн». Худ. фильм.
18.50 — Телереклама. 19.00 — 
«Г.риаигарье». 19.35 — Творче
ские встречи. У нас в гостях — 
Омский театр драмы.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15 — «Мезонин у нар
зана». О состоянии лермонтов
ских мест на Кавказских мине
ральных водах. 22.00 — «Время».
22.35 — «Плохой хороший чело
век». Худ. фильм. 00.10 —• Ново, 
сти.

3-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

17.35 — Мультфильмы. 18.10 — 
Новости. 18.20 — Экранизация 
произведений А. П. Чехова. 
«Плохой, хороший человек». 
19.55 — Гостелерадио Туркмен
ской ССР. «Быть хозяином». Те
леочерк.

В СМУ-14 треста Межгор.
связьстрой производится на
бор граждан не моложе 18 < 
лет на курсы монтажников | 
связи-спайщиков и измерите-( 
лей. Срок обучения три меся
ца.

Граждане, поступившие до 
начала занятий, будут задей
ствованы на строительно-мон
тажных работах на перифе
рии.

Демобилизованная в запас 
вои-ны пользуются льготами.

I
Обращаться по адресу: гв|

Ангарск-8, тел.: 9-57-49, от
дел кадров. Проезд автобу
сом №  7 до остановки «По
селок Кирова».

М Е Н Я Е М !
2-комнатную квартиру (32 кв. ■,

3-Л этаж, комнаты раздельные, ор
дера разные) на 1-комнатную я ком
нату. Адрес: 77-4-27, после 20 часов.

(1194)

Сниму жилплощадь ив любой еров 
(семья 2 челояека). Тел.: 2-96-62 (по
сле 20. часов), (1444).

о
Снимем отдельную благоустроенную 

квартиру (семья 2 человека). Тел.:
9-73-36. (1432).

Коллектив орса строительстве 
выражает искреииее соболезнова
ние фасовщику магваина «Анга
ра* Волчатовой Елене Ивановне 
по поводу тяжелой утраты — 
трагической смерти 

сына
в железнодорожной катастрофа в 
Вашкярии.

/

Коллектив Аигарского город
ского уала связи выражает собо
лезнование Батюшкиной Надежда 
Викторовне в свяая с тяжелой ут
ратой — смертью
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